
（参考資料） 

ナビコーンくんに関する著作者からの一問一答 

 

Ｑ１．ナビコーンくんをデザインした切っ掛けは？ 

Ａ１．高速道路の安全などの情報を丁寧に伝える語りべがほしかったから。 

 

 

Ｑ２．ナビコーンくんは、何者なのでしょうか？ 

Ａ２．安全のカミサマのつかい。 

 

 

Ｑ３．ナビコーンくんは、どのような想いや狙いが込められたキャラクターなのですか？ 

Ａ３．堅い情報をみんなの目線で見立ててやわらかくして、無機質なインフォメーションとして

だけでなく、気持ちを込めて伝える、そんな存在であってほしい。 

 

 

Ｑ４．まなぶっくのイラストを描き起こす際に苦心した点や苦労話を教えて下さい。 

Ａ４．いろんな種類の車をひとつひとつカタチにするのに苦心しました。 

 

 

Ｑ５．今の寄藤氏にとって、ナビコーンくんとはどんな存在ですか？ 

Ａ５．自分は東京にいて、ナビコーンくんの活躍を目にする機会が少ないので、卒業して遠くで

働いている教え子のような存在です。 

 

 

Ｑ６．今後、ナビコーンくん関係のクリエイティブを行うとしたら、どんなことをしたいですか？ 

Ａ６．ナビコーンくんの家族や友達をつくりたい。 

現在は、NEXCO 西日本の九州地方だけですが、もっとあちこちで使われるような、幅広い

キャラクターになってほしい。 

 

 


